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Betreff 
 
Betreiberwechsel des Pflegeheims auf ehem. Tacke-Areal 
 
Im Zuge der Beratung des Bebauungsplanes 107-5 Zentrum-Ost (ehem. Tacke) war der 
Sozialausschuss am 30.10.2012 (Vorlage 12/0373) mit dem Konzept der SV-Group be-
schäftigt und hat dieses beraten. Diese Beratung war neben den planerischen Aspekten, 
die in den jeweiligen Fachausschüssen beraten wurden, u. a. Grundlage für die Zustim-
mung des Rates zum B-Plan. 
 
Wie der Presse zu entnehmen ist (General-Anzeiger vom 12.10.2013), ist der geplante Be-
treiber der Seniorenresidenz mit Pflegeheim abgesprungen und will das Pflegeheim nicht 
mehr betreiben. Der Investor Dieter Gawron erklärte gegenüber dem General-Anzeiger je-
doch, dass ein neuer Betreiber bereits gefunden wurde und eine Einigung kurz bevor stehe.  
 
Auch wenn der B-Plan als solches für die CDU natürlich weiterhin Bestand hat, so bittet die 
CDU-Fraktion darum, dass der neue Betreiber, sobald er eine Einigung mit dem Investor 
erzielt hat, sein Konzept im Ausschuss vorstellt (sofern sich dieses von dem des ursprüngli-
chen Betreibers erheblich unterscheidet).  
 
 
 
 
 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Sascha Lienesch 
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Fragestellung: 
Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 
 

1. Seit wann ist der Stadtverwaltung bekannt, dass der Betreiber der geplanten Senio-
renresidenz mit Pflegeheim, die SV-Group, nicht mehr zur Verfügung steht.  
 

2. Sind der Verwaltung der avisierte neue Betreiber und dessen konzeptionelle Vorstel-
lungen zum Betrieb des Pflegeheims bekannt? 
 

3. Ist geplant, dass der neue Betreiber sich und sein Konzept in der nächsten Sitzung 
des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration vorstellt (ana-
log der Beteiligung des Sozialausschuss an den Beratungen zum B-Plan 107-5)? 

 
Wir bitten die Anfrage auch schriftlich zu beantworten.  
 
 

 
 
Sascha Lienesch    gez. Johannes Radke   gez. Georg Schell 
 
 
 
 


